

miércoles, 18 de noviembre de 2020

Diputación incrementa en un 66% su inversión para la transformación digital en la provincia

El presidente Villalobos ha inaugurado esta mañana la séptima edición de la Feria de Innovación y Nuevas Tecnologías, que se celebra en modo semipresencial

'La pandemia nos está enseñando muchas cosas y, entre otras, la evidencia de que la capacidad de mantenernos unidos y activos que nos concede el avance digital no debe de ser minusvalorada. Por eso esta Feria. Por eso el aumento de nuestras inversiones en Sociedad Digital y por eso nuestra total predisposición a ser partícipes del fondo Next Generation que prepara el Gobierno'.

Así ha terminado el presidente de la Diputación su intervención en la inauguración de la séptima edición de la Feria de Innovación y Nuevas Tecnologías que organiza cada año INPRO. Villalobos ha centrado sus palabras en una idea, 'si algo hemos sacado en claro de lo que llevamos vivido en la pandemia es que, sin duda, la fortaleza digital de cualquier empresa o institución es hoy en día un factor determinante para sobrevivir con éxito'.

Antes de dibujar el escenario actual, Villalobos ha ofrecido dos indicadores de 'cómo hemos llegado hasta aquí, con un trabajo sostenido en el tiempo en materia digital. En ese sentido, el presidente ha señalado que 'en 2010, los Ayuntamientos sevillanos firmaron electrónicamente 8.000 documentos y este 2020 ya llevan firmados en ese formato 1.200.000 documentos. Además, en relación con los expedientes tramitados por registro electrónico por los Ayuntamientos, fueron 57.000 en 2015 y 237 mil este año'.

Ya refiriéndose al momento actual, el presidente ha recordado que 'estamos atravesando una crisis sobrevenida que nos ha hecho avanzar digitalmente lo que hubiésemos avanzado en cinco años, según los expertos y que, también, ha traído la evidencia de lo necesario que es reforzar todo lo relacionado con la Sociedad Digital'.



Respecto al contexto actual, Villalobos ha destacado que 'en clave europea, la Unión ultima su Fondo de Recuperación y Resiliencia, en el que España va a recibir 140.000 M€, de los que 72.000 M€ se destinarán a transformar la economía a través de la iniciativa Next Generation, que apuesta por un cambio hacia lo verde, lo igualitario, lo inclusivo y, cómo no, lo digital'.

Dentro del paquete digital, el responsable provincial ha enfatizado que 'se van a destinar un 5% de esos 72.000 M€ a lograr una administración acorde con el siglo XXI y otro 17% a la modernización y digitalización del ecosistema empresarial. Es decir, que un 22% del fondo Next Generation, algo más de uno de cada cinco euros, se enfocan a la transición hacia una sociedad plenamente digital'.

En relación con esos fondos, Villalobos ha mostrado la predisposición de la entidad provincial a ser partícipe de esas políticas y gestionar esos recursos. 'Queremos estar porque Moncloa ya ha mostrado en varias ocasiones su voluntad de que las entidades locales participemos en la gestión de esos fondos y la prueba de nuestra firme voluntad son los 20 M€ que figuran en el Plan Contigo, que presentamos ayer, para cofinanciar programas europeos', ha señalado.

Incremento del 66,4% en políticas para la Sociedad Digital

'No obstante -ha proseguido- a la espera de que así sea, esta Diputación no se queda nunca con los brazos cruzados y lejos de eso, a la apuesta que anualmente venimos haciendo por la transformación digital a través de INPRO, el ejercicio presupuestario 2021 suma 5,76 M€ adicionales a este tipo de iniciativas, pasando de los 9,3 a los 15,48 M€'. Ahí figuran varios programas, plasmados en un Plan de Innovación y Territorio Inteligente, que contempla cuatro medidas principales.

La primera es el programa frente al desequilibrio tecnológico, dotado con 4 M€ para proporcionar a los Ayuntamientos recursos financieros para avanzar en la implantación de la administración electrónica. Otros 395 mil euros para un programa de digitalización, que busca consolidar las herramientas y el soporte continuo del teletrabajo, capacitando digitalmente a los empleados locales. Más inversiones por valor de 1,28 M€, para el refuerzo del almacenamiento y la seguridad de la red corporativa con la que se presta servicio a toda la provincia. Y el refrendo del compromiso de la Diputación con los Ayuntamientos de la Sierra Morena sevillana para garantizarles el acceso a internet con el programa de Emergencia Digital Satelital, que contará con 84.175 €.



COMUNICACION

'Se trata de cuatro apuestas principales en clave digital que se alinean con los objetivos de la Agenda Digital España 2025 y que, de forma especial, inciden en la capacitación digital de los empleados públicos. Cuatro iniciativas que, como no podía ser de otra manera, traemos hoy a la puesta de largo de una Feria que no podía faltar en la agenda de este complicado 2020', ha continuado el presidente.

Acerca del nuevo formato semipresencial de la Feria de Innovación y Nuevas Tecnologías, Villalobos ha señalado que 'acuden 24 empresas que, a través de sus stand virtuales traen sus últimas innovaciones para la transformación digital de la administración, además de contar con sesiones y jornadas retransmitidas en directo por streaming, con las últimas tendencias en clave digital que se vienen dando para las administraciones'.